
 
 
 

 
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Chabot et de l’Oasis 

 
 

Date : 30 janvier 2024 
Heure : 18 h 30 
Endroit : École de l’Oasis – Bibliothèque (local 213) 

 
 

Présences : Absences : 
 
BACIRA, Gabriel, représentant des parents 
BERGER, Hélène, représentante du service de garde 
BERNARD, Catherine, directrice adjointe 
BOILY, Josée, représentante du personnel enseignant 
CARRIER, Mélanie, représentante des parents 
DESAULNIERS, Éric, représentant des parents 
FORTIER, Claudia, présidente et représentante des parents 
LALIBERTÉ, Chantale, représentante du personnel enseignant 
LECLERC, Dominique, représentante du personnel enseignant  
LE NORMAND, Servane, représentante des parents 
MARTIN, Anne-Marie, représentante du personnel enseignant 
PRIMEAU, Chantal, directrice 
POULIOT, Christine, représentante des parents 
SAVOIE, Catherine, représentante des parents 
 

 
 Aucune 

Invités : 
 
Aucun 

1.  Ouverture et vérification du quorum 

La séance ayant été convoquée dans les délais prescrits par le règlement de la régie interne 
et le quorum étant constaté, Mme Claudia Fortier, présidente, déclare la séance ouverte à 
18 h 32. 

 

2.  Mot de bienvenue  

Mme Fortier salue les membres du conseil d’établissement et mentionne qu’en tant que 
nouvelle présidente elle souhaite que tous pourront s’adapter facilement. 

 

3.  Adoption de l’ordre du jour   

Sur proposition de Mme Mélanie Carrier, les membres du conseil d’établissement adoptent 
le projet d’ordre du jour de la présente rencontre avec l’ajout des points budget et bons 
coups. 

  

4.  Période de questions accordée au public   

Aucune question du public – aucun public. 

 

5.  Adoption des procès-verbaux des séances du 6 juin et 25 octobre 2023 

Sur proposition de Mme Dominique Leclerc, les membres du conseil d’établissement 
approuvent à l’unanimité les procès-verbaux des séances du 6 juin et 25 octobre 2023. 

 

6.  Suivi aux procès-verbaux des séances du 6 juin et 25 octobre 2023 

En suivi du point sur les effets scolaires de la rencontre du 6 juin dernier, un suivi a été fait 
aux enseignants à l’effet que le matériel restant peut être réutilisé pour l’année suivante. 

 

7.  Grilles matières 2024-2025 

À compter de l’année scolaire 2024-2025, le cours d’Éthique et culture religieuse sera 
remplacé par Culture et citoyenneté québécoise. Celui-ci inclura le cours d’éducation à la 
sexualité et aura le même nombre de périodes à l’horaire. Aucun autre changement n’est à 
prévoir dans les grilles matières. 

Sur proposition de M. Gabriel Bacira, les membres du conseil d’établissement approuvent à 
l’unanimité les grilles matières 2024-2025 pour les bâtiments Chabot et Oasis. 

  

8.  Réussite éducative  

Les différents points sur la réussite éducative sont présentés aux membres du conseil 
d’établissement par Mme Chantal Primeau directrice et Mme Catherine Bernard, directrice 
adjointe. 

École Chabot et de l’Oasis (Oasis) 
1501 rue du Périgord 
Québec (Québec) G1G 5T8 
Téléphone : 418 624-3755 
loasis@csdps.qc.ca 
www.oasis.csdps.qc.ca 



 

9. Projet éducatif Chabot    

Le projet éducatif de l’école Chabot est présenté à nouveau puisqu’il y eu un changement au 
niveau de l’enjeu de la réussite des élèves en écriture en vue d’augmenter l’objectif jusqu’à 
89% en 2027.  

Sur proposition de Mme Catherine Savoie, les membres du conseil d’établissement 
approuvent à l’unanimité le projet éducatif Chabot 2023-2027 

 

10. Règles de régie interne du Service de garde Oasis 2023-2024 

Sur proposition de Mme Christine Pouliot, les membres du conseil d’établissement 
approuvent le document des règles de régie interne du Service de garde de l’Oasis 2023-
2024. 

 

11. Programmation des activités parascolaires hiver 2024 

La programmation des activités parascolaires de l’hiver 2024 pour les bâtiments Chabot et 
Oasis a été présentée aux membres. Des félicitations ont été offertes à l’équipe pour la variété 
des activités proposées. 

 

12. Code de vie     

La politique de collations de l’école Chabot a été proposée à l’équipe de l’école de l’Oasis et 
acceptée à l’unanimité.  Cette nouvelle politique entrera en vigueur à la rentrée scolaire 
2024-2025. 
 

13. Capsule vidéo 5 : Fonctionnement d’un conseil d’établissement    

Pas de point décisionnel. 

 

14. Capsule vidéo 2 : La nouvelle gouvernance scolaire    

Pas de point décisionnel. 

 

15. Capsule vidéo 7 : Verbes utilisés et distinction     

Pas de point décisionnel. 

 

16. Questions diverses    

M. Gabriel Bacira aimerait recevoir les capsules de la première formation (25 octobre). Mmes 
Primeau et Fortier répondent à l’ensemble des questions des membres.  

 

17. Admission - Chabot    

L’activité d’observation prévue initialement le 9 décembre 2023 devait être reportée au 13 
janvier 2024. En raison d’une tempête hivernale, elle a été reportée au 20 janvier 2024. 

Une reprise est prévue le 12 février pour les enfants absents lors de l’activité du 20 janvier 
2024. 

 

18. Programme Harmonie - Oasis    

Les parents des élèves de l’école Chabot et de l’Oasis auront les détails des prochains 
évènements dans l’Info-parents. 

 

19. Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation     

Mmes Chantal Primeau et Catherine Bernard présentent aux membres du conseil 
d’établissement le plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation pour chaque école. 

 

20. Politique pour contrer la violence et le harcèlement    

Mme Chantal Primeau présente aux membres du conseil d’établissement la politique pour 
contrer la violence et le harcèlement au niveau des adultes qui est en vigueur au Centre de 
services scolaire des Premières-Seigneuries. 

 

21. Pénurie de personnel     

Mme Chantal Primeau mentionne aux membres du conseil d’établissement que la pénurie 
de personnel est présentement moins importante que l’an passé. Les mesures sont prises 
afin de trouver le personnel manquant à tous les niveaux. 

 



22. Photos scolaires 2024-2025 

Il est proposé qu’un ou deux membres du conseil d’établissement évaluent les différentes 
propositions de compagnie de photographes pour l’année 2024-2025. 

Mme Servane Le Normand s’est proposée pour ce rôle.  

 

23. Communication de la présidence    

Mme Claudia Fortier parle de différents points aux membres du conseil d’établissement. 

Il est mentionné par Mme Catherine Savoie, membre du conseil de quartier des Jésuites qu’il 
pourrait être pertinent qu’un parent de l’école puisse se présenter à l’un des conseils de 
quartier pour représenter l’école en vue d’établir des relations de collaboration. 

 

24. Communication de la responsable du service de garde    

Mme Hélène Berger informe les membres du conseil d’établissement qu’un nouveau projet 
de serre hydroponiques avec la compagnie Viréo prendra vie dans chaque établissement. Le 
projet est piloté par des éducatrices du service de garde et en collaboration avec les 
enseignants intéressés. 

 

25. Communication des représentants de la communauté  

Aucun représentant du comité de parents. 

 

26. Communication de la direction   

Mme Chantal Primeau mentionne être très satisfaite de la posture respectueuse démontrée 
par les enseignants, le personnel de soutien, les professionnels et les parents durant la 
période de grève. Le retour à l’école à la suite du 8 janvier s’est déroulé dans la bienveillance 
et le respect. 

 

27. Questions diverses   

Mme Chantal Primeau répond aux questions des membres du conseil d’établissement. 

Avec l’accord de tous les membres, les dates des prochaines assemblées sont maintenues 

 

28. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, Mme Claudia Fortier propose la levée de la 
séance à 21 h 20. 

 

 LA PRÉSIDENCE  LA DIRECTION 

 Madame Claudia Fortier  Mme Chantal Primeau 

  

 
 


